



No. Alumni
Universitas:

JAMILA MAISYAHDI

No. Alumni
Fakultas:

BIODATA

a). Tempat/Tanggal Lahir: KotoTengah Batu Hampar, 1 Mei 1991 b). Nama Orang Tua: Kusmiadi dan Aisyah c). Fakultas: Ekonomi d). Jurusan: Ilmu Ekonomi e). No. BP: 0910512048 f). Tanggal Lulus: 28 Januari 2014 g). Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h). IPK: 3,09 i). Lama Studi: 4 tahun 5 bulan j). Alamat Orang Tua: Koto Tengah Batu Hampar Kec. Akabiluru, Kab. 50 Kota.

**Analisis Akurasi Timbangan Pedagang Pasar Tradisional
(Studi Kasus Pasar Alai Kota Padang)**

Skripsi SI oleh: **Jamila Maisyahdi**
Pembimbing: **Zulkifli N, SE.Msi**

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui akurasi timbangan pedagang di pasar tradisional Alai kota Padang. Keakuratan timbangan pedagang pasar tradisional itu sangat penting, agar tidak ada pihak yang dirugikan. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yaitu timbangan pedagang pasar yang dibagi kedalam empat jenis kategori pedagang ikan, pedagang sayur-sayuran, pedagang buah-buahan, dan pedagang barang harian. Analisis dilakukan dengan menggunakan metode uji beda rata-rata dengan menggunakan program SPSS.16. Hasil penelitian ini menunjukkan dari empat kategori timbangan pedagang ada tiga kategori yaitu timbangan pedagang ikan, sayur-sayuran, dan buah-buahan yang timbangan nya berbeda dari timbangan yang dipersepsikan pembeli, sedangkan satu kategori yaitu timbangan pedagang barang harian menunjukkan tidak ada perbedaan berat timbangan yang dipersepsikan pembeli.

Kata kunci: timbangan pedagang ikan, sayur-sayuran, buah-buahan dan barang harian.

Skripsi ini telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 28 Januari 2014.

Abstrak telah disetujui oleh:

Tanda Tangan	1.	2.	3.
Nama Terang	Zulkifli N, SE.Msi	Ferry Andrianus SE.Msi	Dra. Laksmi Dewi, M.Si

Mengetahui,

Ketua Jurusan Ilmu Ekonomi:

Dr. H. Hefrizal Handra, M.Soc.Sc
NIP. 196510201993021001

Tanda Tangan

Alumnus telah mendaftar ke Fakultas/Universitas Andalas dan mendapat Nomor Alumnus:

Petugas Fakultas /Universitas Andalas		
No. Alumni Fakultas:	Nama:	Tanda Tangan:
No. Alumni Universitas:	Nama:	Tanda Tangan: